



El Cicode consigue 230 euros para libros, con un taller de teatro

El Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) de la Universidad de Granada ha recaudado 230 euros para comprar libros a mujeres del Monte María Cristina, gracias a un taller de teatro organizado hace dos semanas. Según explicó el responsable del Cicode, José

Luís Villena, consiguieron este dinero gracias a las matriculaciones en el taller y las personas que quisieron colaborar. El curso de dramatización, cuyo objetivo era enseñar a los participantes a enseñar a través del teatro, finalizó con una performance en el colegio León Solá.

La interculturalidad en educación centra un taller de SATE y la UGR

El curso arranca hoy en el IES Leopoldo Queipo y se desarrollará durante noviembre

El Faro / MELILLA

El sindicato SATE-STEs y la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR organizan desde hoy un taller de Diversidad Cultural y Educación Intercultural que se celebra en el IES Leopoldo Queipo. El curso, con el que los alumnos matriculados podrán conseguir 30 créditos, se centrará en todas las novedades en materia de interculturalidad que se están investigando en el Campus de Melilla.

El taller comenzará con una ponencia titulada 'Interculturalidad e Inmigración en el ámbito

educativo', a cargo del presidente del Consejo Escolar del Estado, Francisco López Rupérez. Asimismo, el delegado del rector de la UGR, Sebastián Sánchez, hablará sobre 'Las manifestaciones de la diversidad cultural y su utilización educativa' y el componente del sindicato SATE-STEs, José López Belmonte, dará una ponencia bajo el título 'Situación educativa en Melilla'.

El jueves 8 de noviembre será la segunda jornada de este curso, en el que también habrá tres conferencias. La primera, de Ángel Castro, será 'Otra mirada sobre la multiculturalidad y la in-

Otras ponencias de este mes

El curso continuará el 13, 15, 20, 22, 27 y 29 de noviembre con diferentes ponencias sobre educación e interculturalidad. Entre los conferenciantes se encuentra la decana de la Facultad de Educación, Carmen Enrique y el de la de Ciencias Sociales, José María Cabo. El coordinador del proyecto 'Marcaré Melilla', Francesco Bondarini, también será uno de los ponentes.

terculturalidad'. La segunda, a cargo de Ana Isabel Lara, llevará el título 'Educación compensatoria en contextos educativos interculturales. Escuela de Familias' y la tercera de Jorge Cano, 'Competencias interculturales, curriculum y agentes participantes en el sistema educativo'.

Las ponencias seguirán durante los martes y jueves de este mes. Además, con el contenido de estas conferencias se editará una publicación que constituirá la base de los futuros cursos online que impartirán el sindicato y la Facultad de Educación del Campus de Melilla.

El profesor del Campus, G. Vigil logra el premio de Excelencia Docente 2011

El vicedecano de la Facultad de Educación llegó a Melilla como docente en 1999

El Faro / MELILLA

El profesor del Campus de Melilla de la UGR, Miguel Ángel Gallardo Vigil, ha obtenido el premio de Excelencia Docente 2011 que concede el Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad de la Universidad.

Gallardo Vigil, que es vicedecano de Ordenación Académica, Planes de estudio y Calidad de la Facultad de Educación, comenzó su carrera como docente en el Campus de Melilla en 1999. Además de su faceta como profesor también ha participado en proyectos de innovación y es autor de varios libros.

La UNED acoge hoy un taller de yoga contra el estrés laboral y personal

El curso está organizado en colaboración con la Ciudad y habrá 15 plazas cada día

El Faro / MELILLA

El centro permanente de la UNED en Melilla y la Ciudad Autónoma organizan un taller de yoga. La profesora de este curso será Inmaculada Gaitán, titulada por la Escuela Internacional de Yoga Sivananda.

El taller se realizará hoy, mañana y pasado en el salón de actos de la UNED y cada día habrá unas plazas limitadas de 15 personas.

El curso se dividirá en tres partes, una primera sobre psicología del estrés, la segunda sobre fisiología del estrés y la tercera sobre técnicas de yoga.



CIUDAD AUTÓNOMA MELILLA
Consejería de Economía y Hacienda

AVISO DE INICIO DEL PLAZO DE INGRESO EN PERIODO VOLUNTARIO

Se pone en conocimiento de los contribuyentes y demás interesados en general, que el plazo de ingreso en periodo voluntario correspondiente al:

IMPUESTO SOBRE BIENES INMUEBLES SEGUNDO PLAZO, EJERCICIO 2012

Y abarcará, desde el día 1 de septiembre de 2012 hasta el 21 de diciembre de 2012 (ambos inclusive).

El pago, dentro del plazo antes indicado, se realizará en días hábiles en las ventanillas de cualquier sucursal de las Entidades Financieras existentes en la ciudad (Bancos y Cajas de Ahorro).